



# 晃宝小だより

第4号 令和7年7月18日

やる気 根気 思いやり ~みんなが笑顔~

発行者：福田 隆行



## 夏休みを迎えるにあたって集会で伝えたこと

明日から、子どもたちが待ちに待った楽しい夏休みが始まります。今年の夏休みは8月28日までの41日間になります。さて、この自由な41日間の夏休みですが、有意義に過ごすために目的意識をしっかりと持って生活させたいものです。子供たちには夏休み前朝会で次のような話をしました。

1つ目は、「めあてをもって過ごそう」ということです。

めあてはどんな小さなことでも、当たり前なことでも構いませんが、ちょっと頑張っって毎日続けられることがよいと思います。自由な時間だからこそ、自分でしっかりとめあてを立てて生活してほしいものです。

2つ目は、「普段の学校生活ではできないことにチャレンジをしてみよう」ということです。ぜひ、長期の休みだからこそできることにチャレンジをしてみてください。

3つ目は、普段から伝えている、「笑顔・挨拶・感謝の心」を忘れないで生活するという事です。学校が休みの間にも実践してもらいたいと思います。

夏休み明けに、一回り大きくなった子供たちと再会することを楽しみにしています。



## あゆみ学級合同運動会に参加しました。

7月4日(金)に宇都宮市特別支援学級合同運動会が清原体育館で開催され、本校からは、あゆみ学級17名の児童が参加しました。

個人種目と団体種目があり、1・2年生はかけっこ、3～6年生は障害走に、団体種目は玉入れと綱引きに参加しました。

自分の思った通りの結果が残せた児童も残せなかった児童もいましたが、全員精一杯競技することができました。思う通りの結果が残せなかった下級生児童に対して、優しく言葉掛けをする姿や寄り添いをしている上学年生の姿が見られ、とても感動しました。



## 水泳競技大会に参加しました。

7月8日(火)に宇都宮市小学校水泳大会(Dブロック)が河内総合運動公園プールで開催され、本校からは、事前選抜をした代表の5・6年生7名が参加しました。



練習は、放課後の限られた時間しかできませんでしたが、参加した選手は、自分の持てる力を精一杯出し切り、素晴らしい泳ぎを見せてくれました。

5年生女子50m自由形の上野真愛さんが2位、6年生女子50m平泳ぎの宇賀神琴羽さんが6位に見事入賞しました。おめでとうございます。



## 学校電話相談日(体罰等に関する相談について)

保護者の皆さんから教職員等による体罰などについてのご相談がありましたら、管理職が直接お伺いする機会を設けたいと思います。相談期間は以下のとおりです。

7/22(月)・7/23(火) 10:00～12:00 13:00～15:00



学校の様子については、ホームページに掲載してありますので、ぜひご覧になってください。

晃宝小学校

